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Violation descitations poétiques de la régle grammaticale

entre le dialecte et la nécessité poétique

Résumé:

Celui qui s'intéresse au patrimoine grammatical arabe trouve diverses citations poétiques dans les
ouvrages de la grammaire arabe, mais il arrive qu'il soit interpelé par quelques citation dérogeant
aux régles de la langue arabe classique. La majorité de ces multiples citation inhabituelles sont
inhérentes au dialecte arabe de certaines tribus arabes au dues 4 une contrainte poétique. Le
présent article a pour objectif de donner des modeéles variés de ces citations ne se conformant pas
aux régles grammaticales, tout en précisant la position des grammairiens par rapport a elles.

Mots clés: citation de la poésie - dialecte - contrainte - régles grammaticales.

The poetic quotations violation of the grammatical rule

between the dialect and poetic necessity

Abstract:

The tracer of the Arabic grammatical heritage finds many poetic quotations abounding in the Arabic
grammar books, but he may stop at some of the quotations in which authors violated the rules of
the eloquent (classical) Arabic language. There is no doubt that many of these quotations, which
went out of the ordinary, were mostly due to dialects of some Arab tribes or to the poetic necessity.
This article intends to give different models of these quotations that violated the grammatical rules,
together with showing the grammarians’ attitude.

Keywords: Poetry quotations - dialect - necessity - grammatical rule.
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